

Communiqué

Lundi 22 juin 2023

L'HIPPODROME EN FAMILLE A DEAUVILLE !

Courses et animations les dimanches
2 et 9 juillet 2023 sur l'Hippodrome de Deauville

Deux journées pleines d'animations gratuites

Le dispositif d'animations « L'Hippodrome en Famille » s'installe pour deux dates à l'Hippodrome de Deauville-La Touques. Les dimanches 2 et 9 juillet, à l'occasion de belles journées de courses, les enfants retrouveront leurs animations préférées : balades à poney, manège de chevaux de bois, structure gonflable et bien d'autres surprises pour le plaisir de tous.

Premier Groupe 1 à Deauville le dimanche 9 juillet

Le dimanche 9 juillet, c'est l'ouverture de la haute saison sportive à l'occasion du Haras d'Étream Prix Jean Prat, première course de la saison normande labellisée Groupe 1, le niveau d'excellence des courses de chevaux. Cette épreuve très attendue est réservée aux chevaux de 3 ans, la nouvelle génération de champions. Elle se dispute sur la distance de 1400m, sur la célèbre piste en ligne droite. Un magnifique spectacle à vivre en bord de piste !



Programmation : Dimanche 2 juillet et dimanche 9 juillet

- Ouvertures des portes de l'hippodrome : 12h
- Nombre de courses : 10 courses toutes les 30 minutes environ
- Tarif adulte : à partir de **5€** en prévente sur la billetterie de France Galop (réservation : **ICI**).
- **Entrée gratuite** pour les enfants **jusqu'à 12 ans**.

Une sortie aux couleurs de L'Hippodrome en Famille



En plus des courses de galop programmées sur ces journées, les spectateurs pourront profiter du dispositif événementiel de **L'Hippodrome en Famille**, la sortie pour les enfants et les parents déclinée sur plus de 30 dates tout au long de l'année, sur tous les hippodromes France Galop (ParisLongchamp, Auteuil, Saint-Cloud, Chantilly et Deauville). Les enfants retrouveront à cette occasion leurs animations préférées dont les balades à poney, la structure gonflable géante, le créapodrome pour les artistes en herbe, le petit steeple-chase de Paris et pleins d'autres surprises...

Les dimanches 2 et 9 juillet les enfants seront invités à **défiler avec les jockeys** au rond de présentation à l'occasion d'une course (inscription sur place). Uniquement le dimanche 9 juillet, les enfants pourront participer à la **Course des Kids**, qui se dispute sur la piste de l'hippodrome (Inscription sur place).

Toutes les animations sont gratuites et l'entrée est également offerte à tous les enfants jusqu'à 12 ans !



Contact Presse France Galop

Hélène Dupuy – hdupuy@france-galop.com – 06 30 41 85 89



Le Haras d'Étream, partenaire du Prix Jean Prat

Le Haras d'Étream, grand élevage de chevaux de course depuis près de 80 ans, est le partenaire depuis 2021 de la course la plus en vue de la journée du dimanche 9 juillet, le Haras d'Étream Prix Jean Prat (Gr.1).

Nicolas de Chambure, Directeur général du haras d'Étream explique : *« C'était une volonté forte que de s'associer à une course de plat de haut niveau et nous sommes ravis de sponsoriser le Prix Jean Prat, le seul Groupe 1 en Europe de la saison sur la distance de 1400m exclusivement réservé aux chevaux de 3 ans en Europe. Cette course est en voie de devenir une référence parmi les épreuves de sélection des futurs étalons. Par ce sponsoring et le réceptif que nous organisons à cette occasion, nous souhaitons remercier tous ceux qui nous font confiance et partager une magnifique journée de courses. Les deux premières éditions étaient superbes et cet évènement s'inscrit progressivement comme une date à ne pas manquer ! »*



(Crédit photo ; Haras d'Étream – Zuzanna Lupa)